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RegioTram-Trasse zwischen Platz-der-deutschen-Einheit und Bahnhof 

Wilhelmshöhe 

Antrag der AfD-Fraktion 

- 101.18.1950 - 

 

Antrag 

 

Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen: 

 

Der Magistrat wird aufgefordert im Benehmen mit dem Land Hessen darauf 

hinzuwirken, dass bei der Machbarkeitsstudie der Deutsche Bahn Netze AG zur 

Reaktivierung der Waldkappeler Bahntrasse für den Personen-Nahverkehr die 

Möglichkeit einer RegioTram-Trasse unter Nutzung der Waldkappeler 

Bahntrasse mit Ausbau der Haltestellen (separate Halte-Gleise in jede Richtung) 

untersucht wird. Diese Haltepunkte sind bei Waldau (Nord), Segler-Gaststätte, 

Messegelände, neuer Fernbusbahnhof (am Grummelbach), DEZ-

Einkaufszentrum, Frankfurter Straße, Park Schönfeld, Bahnhof Wilhelmshöhe 

gewünscht. 

 

Die Stadtverordnetenversammlung fasst bei 

Zustimmung: AfD 

Ablehnung: SPD, B90/Grüne, Kasseler Linke, FDP+FW+Piraten (2), WfK 

Enthaltung: FDP+FW+Piraten (1) 

Abwesend: CDU 

den  
 

Beschluss 
 

Der Antrag der AfD-Fraktion betr. RegioTram-Trasse zwischen Platz-der-

deutschen-Einheit und Bahnhof Wilhelmshöhe, 101.18.1950, wird abgelehnt. 

 

 

 

 

 

Volker Zeidler Nicole Eglin 

Stadtverordnetenvorsteher Schriftführerin 




